

Estado32
.com.mx

Cartones y Fotos Políticas
25 de marzo del 2024



Fotos: Rocío Castro



Laura Trejo, Lidia Vázquez Lujan, Adán González, Faustino Adame y Felipe Pinedo desayunando en el restaurante Las Carrilleras de Aragón



Álvaro Moreno y Celinda López desayunando en el restaurante Acrópolis



Rosario García, María García y Andrea Ramírez desayunando en el restaurante La cofradía

Si las Fotos Hablaran Dirían que...

**Nos vamos a la Federación
a arreglar lo de la cuota
energética, porque
David vale gorro**

Página 24



POLITIGUERÍA



*-Priístas, van a ver que en Jerez
vuelve a quedar Morena...*

SUCESIÓN 24 - ASPIRANTES A UN CARGO DE ELECCIÓN POPULAR

GABRIELA JÁUREGUI



INGENIERA MINEROMETALURGISTA

CARGOS PÚBLICOS

-NINGUNO

Proveniente de la iniciativa privada, la joven Gaby Jáuregui participa en este proceso electoral como candidata de Movimiento Ciudadano en Fresnillo. Conoce el ámbito empresarial, en el ramo de la minería, sector que considera parte fundamental en el desarrollo económico de la entidad, así que podría tener interesantes propuestas para fortalecerlo.

MÓNICA RODARTE DÁVILA



MÉDICO CIRUJANO

CARGOS PÚBLICOS

-PRESIDENTA MUNICIPAL DE MEZQUITAL DEL ORO

Con el gusto de ayudar a los sectores más vulnerables desde su ámbito profesional, el de la salud, la doctora Mónica Rodarte se ha ganado el aprecio de los mezquitenses, de ahí su intención de volver a participar en esta contienda electoral como candidata a alcaldesa, posición para la que la respaldó Morena.

ÉRIK HERNÁNDEZ SAUCEDO



MÚSICO

CARGOS PÚBLICOS

-SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL DE GENARO CODINA

Con un cargo de responsabilidad y como joven de grandes intenciones y sueños políticos, Erik Saucedo se lanzó como candidato a alcalde de Genaro Codina. El partido Morena le dio el respaldo que necesita, con el compromiso de ganar en esta demarcación actualmente gobernada por el partido rosa.

LIDIA RAMOS LEAL



PROFESIONISTA

CARGOS PÚBLICOS

-DIRECTORA DE DESARROLLO ECONÓMICO EN MORELOS

La joven perredista Lidia Ramos, aprovechará la confianza de la militancia y simpatía que ha ganado con varios sectores de la población de Morelos, para participar en la búsqueda de la presidencia municipal de Morelos. Su partido, el PRD dio la confianza hace tres años para que Vamos por Zacatecas ganara, pero parece que hoy va sola y dice que se siente suficientemente fuerte para ganar.